

Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Federico Döring (Diputado –PAN) / Juan Zavala (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Es bien importante hablar de quién propone y quién hace las cosas, porque lo que encontramos en la oposición son muchas propuestas, pero cuando nos vamos a los hechos vemos que no hicieron nada. La gran diferencia entre el PAN y el PRI es que ellos proponen y que hace Morena, nosotros sí hacemos, nosotros sí logramos” expresó **Arturo Ávila**.

“La iniciativa quedó corta con lo que planteamos, pero votamos a favor de la reforma al nepotismo, faltó Andy, Poder Judicial, la ventana de los 10 años, faltó los contratistas que planteó el PAN y que no quisieron entrar. El conflicto de interés también persiste cuando el gobernador o gobernadora cree que puede con recursos públicos y el aparato del gobierno imponer a su cónyuge o pareja de hecho en la alcaldía”, indicó **Federico Döring**.

“Ojalá en el Congreso hubiera un ambiente de verdad de discusión profunda de los temas, yo no soy de los nostálgicos de, siempre ha habido una gran discusión en el Congreso, ni mucho menos, pero sí es un hecho que hoy Morena no quiere discutir una sola reserva, por lo menos de quienes nos consideramos una alternativa y que hemos propuesto ahí temas muy concretos”, planteó **Juan Zavala**.

